

Zitrus-Newsletter Winter 2020



in diesem Newsletter möchte ich Euch gerne auf die bevorstehende Winterexkursion 2020 im Botanischen Garten Solingen hinweisen. Am **09.02.2020 von 15 Uhr bis 17 Uhr** öffnet der Garten seine Schauhäuser um dem interessierten Besucher Führungen unter fachkundiger Leitung anzubieten.

Gerne möchte ich Euch in die wundervolle Welt der Zitruspflanzen entführen, die im ostasiatischen Raum beheimatet sind. Gerade die Winterzeit ist für uns Zitrusliebhaber besonders spannend; tragen unsere Mühen und Pflegetheranstrengungen des vergangenen Sommers nun endlich orange- und gelbfarbene Früchte.

Der Schwerpunkt der Sammlung liegt auf den historisch bedeutsamen Sorten, die bereits im 15. Jh. und zum Teil sogar schon im 2. Jh. vor Christi Geburt bekannt waren. Seid gespannt auf die vielen Zitronen die Ihr, aufgrund ihres äußeren Erscheinungsbildes, nur kaum als solche identifizieren werdet. Allen voran werden Euch die Urzitronen, wie z.B. die Buddhashand Zitronatzitronen und die Kaiserzitronen, in Punkto großwüchsiger Form, Duft und Geschmack sicherlich beeindrucken.

Wollt Ihr dem Grau dieser Wintertage entfliehen? Kein Problem! Unser Sortiment frisch eingekochter Marmeladen stellt die ideale Aromatherapie dar, das Euch schnell wieder auf sommerliche Gedanken trimmen wird. Auch solltet Ihr Euch nicht die Gelegenheit nehmen lassen an einer Führung durch die Sammlung teilzunehmen. Neben spannenden Informationen über seltene Sorten werden Themen wie die Pflege von Zitruspflanzen und die Bekämpfung von Schädlingen mit biologischen Mitteln behandelt. Dem passionierten Gärtner mit dem Wunsch eines ausgepflanzten Zitrusbaums im eigenen Garten werden Informationen, Tipps und eigene Erfahrungen zum Thema frostharter Zitrusen zuteil.

Freut Euch auch auf eine große Auswahl an Zitruspflanzen, die zur Abgabe bestimmt sind, und Eure Sammlung um seltene Hingucker bereichern werden.

Ich freue mich auf Euer Kommen

Euer Timm aus dem Botanischen Garten Solingen



*Schneebedeckte ovale Kumquat (Fortunella 'margarita') mit reifen Früchten in Apulien.
Mit einem lieben Dank für das Bild an Nonna Rosetta.*